

FDP

Die Liberalen

Presseinformation

Nr. 286 / 2014

Kiel, Freitag, 20. Juni 2014

Gesundheit / Organspende

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Dr. Heiner Garg: Wir brauchen eine ehrliche Auseinandersetzung mit dem Thema Organspende

In seiner Rede zu Top 48 (Organspende rettet Leben – Vertrauen durch weitere Aufklärung stärken) erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer und gesundheitspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Heiner Garg**:

„Organspende rettet Leben und jeden Tag warten unzählige betroffene Menschen auf eine rettende Spende. Leider sind die Zahlen zur Organspende rückläufig. Zur Wahrheit gehört aber auch dazu, festzuhalten, dass die im Antrag der CDU vorgeschlagenen Maßnahmen keine neuen Vorschläge sind.

Es gibt bereits zahlreiche Appelle und Informationskampagnen. Auch Schleswig-Holstein hat ein Transplantationsausführungsgesetz verabschiedet, trotzdem ist die Organspendebereitschaft zurückgegangen, was mit Sicherheit im engen Zusammenhang mit den Transplantationskandalen steht.

Wir müssen aus meiner Sicht auch feststellen, dass die 2012 gefundene Entscheidungslösung noch keine Früchte getragen hat. Wir müssen eine ehrliche Diskussion darüber führen, welche Ansätze in anderen Ländern eine signifikant höhere Spendenbereitschaft aber vor allem auch eine signifikant höhere Zahl an Transplantationen gebracht haben.“